

Conseil voyageurs

Bienvenue à Saint Georges, j'espère que vous apprécierez le quartier et l'appartement autant que moi 😊

ATTENTION : code WIFI a changé, c'est le réseau SFR-e718 et code : 20RUENOTREDAME

Cuisine

- Thé, café, sucre et tout ingrédient est à disposition. L'appartement est loué tout l'été et géré par une agence en charge du ménage et de la literie et serviettes de bain donc je ne peux pas compléter les ingrédients. Aussi merci de remplacer à l'usage pour les voyageurs suivants.
- Pour le café, pas de machine Espresso, mais des cafetières type Mokka – il suffit de mettre de l'eau dans la zone basse, puis poser le filtre, remplir de café et mettre à chauffer puissance 6-7. En bouillonnant, l'eau va se mélanger au café qui va se remplir dans la partie haute.
- Sous l'évier vous trouvez des produits d'entretien de base et des capsules pour la machine à laver si besoin
- Je laisse la notice du micro-onde car il est un peu complexe
- Les équipements type casserole, poêle, etc sont en induction. Au besoin, il y a une sorte de plaque en métal lisse qui est un adaptateur induction. Tout cela se trouve dans le tiroir sous le frigo.
- Enfin, notez que tout ce qui sera laissé dans le frigo en fin de séjour sera jeté par l'agence en charge du ménage entre chaque voyageur, donc mieux vaut emporter avec vous !

Salon / Chambre

- Si besoin du canapé-lit, il suffit de déplacer les tables et petits fauteuils vers le mur, puis tirer la lanière centrale, c'est un système très facile
- Les couettes pour chaque lit sont dans le placard de droite, face aux toilettes
- Les tables en métal peuvent blanchir si exposées à la chaleur/ l'humidité. Cela part normalement en frottant avec une éponge
- Dans la chambre il y a une trappe en bas à droite du mur chambre/salle de bain c'est l'arrivée d'eau en cas de souci (mais j'espère qu'il n'y aura pas de soucis!)
- Les guides de Paris sont à dispo mais laissez-les pour les suivants s'il vous plaît
- Si vous cherchez les poubelles, c'est au rez-de-chaussée, à droite de l'ascenseur, avec la clé la plus fine du trousseau puis première porte à droite (pas besoin de descendre aux caves). Pour le verre, je n'ai jamais trop compris où c'était donc je le jette dans une benne verre Place Toudouze juste derrière

Mes adresses du coin

- Les restaurants du coin sont tous bons (sauf le libanais, qui est très mauvais)
- Le petit vénézuélien juste en face de l'immeuble rue Notre Dame de Lorette est à tomber mais très copieux
- Pour le pain et croissants : Boulangerie Landemaine, rue des Martyrs
- Les préparations apéritives du Grec 11 rue des Martyrs sont très bonnes
- J'ai une préférence pour le traiteur italien Sogno di Pasta (plutôt que RAP), toujours rue des Martyrs
- Maison Zhang (rue des Martyrs) est une valeur sûre pour des raviolis chinois et autres plats
- La 2^e fromagerie rue des Martyrs (Souris Gourmande) est meilleure que la

- première
- Petit conseil : le Carrefour City a 2 entrées/ sorties, donc vous pouvez passer de Rue des Martyrs à rue Notre Dame de Lorette sans faire le tour jusqu'en bas si vous êtes chargés !

Travelers advice

Welcome to Saint Georges, I hope you enjoy the neighborhood and the apartment as much as I do 😊

WARNING: WIFI code has changed, it is the SFR-e718 network and code : 20RUENOTREDAME

Kitchen

- Tea, coffee, sugar and all ingredients are available. The apartment is rented all summer and managed by an agency in charge of cleaning and bedding and towels so I cannot add back ingredients. Also please replace as you use for the following travelers.
- For coffee, no Espresso machine, but Mokka-type coffee makers - just put water in the lower area, then put the filter, fill with coffee and heat at power 6-7. When it boils, the water will mix with the coffee which will fill up in the upper part.
- Under the sink you will find basic cleaning products and capsules for the washing machine if needed
- I leave the microwave manual because it is a bit complex
- Equipment like saucepan, stove, etc. are adapted for induction. If necessary, there is a sort of smooth metal plate: it is an induction adapter. It's all in the drawer under the fridge.
- Finally, note that everything that will be left in the fridge at the end of the stay will be thrown away by the agency in charge of cleaning between each traveler, so it is better to take with you!

Living room / Bedroom

- If you need the sofa bed, just move the tables and armchairs towards the wall, then pull using the central strap, it's a very easy system
- The duvets for each bed are in the closet on the right, facing the toilet
- The metal tables can bleach if exposed to heat / humidity . This can be cleaned usually by rubbing with a sponge
- In the bedroom there is a hatch at the bottom right of the bedroom / bathroom wall, it is the water supply in case of concern (but I hope there will be no problem!)
- Paris guides are available but please leave them for the next ones
- If you are looking for the bins, it is on the ground floor, to the right of the elevator, with the thinnest key in the bunch, then the first door on the right (no need to go down to the cellars). For the glass, I never really understood where it was so I throw it in a Place Toudouze glass dumpster just behind

My local addresses

- The local restaurants are all good (except the Lebanese next door, which is very bad)
- The little Venezuelan just in front of the building on rue Notre Dame de Lorette is excellent but very generous
- For bread and croissants: Boulangerie Landemaine , rue des Martyrs

- The aperitif preparations at the greek place 11 rue des Martyrs are very good
- I have a preference for the Italian caterer Sogno di Pasta (rather than RAP), still rue des Martyrs
- Maison Zhang (rue des Martyrs) is a safe bet for Chinese dumplings and other dishes
- The 2nd cheese seller rue des Martyrs (Souris Gourmande) is better than the first one
- Quick tip : Carrefour City has 2 entrances / exits, so you can go from Rue des Martyrs to Rue Notre Dame de Lorette without going all the way down if you are loaded!